

*Aus dem Leben wurdest Du uns genommen,
aber nicht aus unserem Herzen.
Mit dem Tod eines geliebten Menschen verliert man vieles,
aber niemals die gemeinsame Zeit.*

Traurig, aber mit vielen schönen Erinnerungen nehmen wir
Abschied von unserem Geschäftsführer und Freund

Franz Roth-Zürcher

23. Februar 1970 – 10. November 2017

Wir trauern um Franz und vermissen ihn sehr.

Franz Roth hat das Geschäft stets mit Herzblut und vollstem Einsatz geführt. Er war immer ein einfühlsamer und korrekter Mensch. Für den grossen Einsatz und die Kraft, die Franz in das Abbundwerk einbrachte, danken wir ihm von ganzem Herzen.

Der Familie Roth sprechen wir unser Beileid und unsere Unterstützung in dieser schweren Zeit aus.

E&F Abbundwerk AG und die Mitarbeiter